(La version en français suit)
Values and Ethics in the Public Sector: Reflective Questions

As part of your orientation to the public service, please reflect on the following questions. These are designed to help you internalize the core values and ethical behaviours expected of all public servants in Canada, as outlined in the Values and Ethics Code for the Public Sector.
1. Reflect on a situation where you or a colleague faced an ethical dilemma in the workplace. How could the Values and Ethics Code for the Public Sector guide your decision-making in such a scenario?
2. Imagine you are assigned a task that may present a potential conflict of interest. What steps would you take to identify and address this issue in accordance with the Code?
3. Describe how you would integrate the principles of respect for democracy, respect for people, integrity, stewardship, and excellence into your daily work routines.
4. Consider a scenario where you observe behaviour that may be inconsistent with the Values and Ethics Code. What actions would you take, and how would you ensure accountability while maintaining professionalism?
5. How can public servants foster a culture of ethical behaviour and integrity within their teams and organizations?

Notes & Reflections
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Valeurs et éthique dans le secteur public : questions de réflexion

Dans le cadre de votre orientation vers la fonction publique, veuillez réfléchir aux questions suivantes. Elles ont pour but de vous aider à intérioriser les valeurs fondamentales et les comportements éthiques attendus de tous les fonctionnaires au Canada, tels qu'ils sont énoncés dans le Code de valeurs et d'éthique du secteur public.
1. Réfléchissez à une situation où vous ou un collègue avez été confronté à un dilemme éthique au travail. Comment le Code de valeurs et d'éthique du secteur public pourrait-il guider votre prise de décision dans un tel scénario ?
2. Imaginez qu'on vous confie une tâche qui pourrait présenter un conflit d'intérêts potentiel. Quelles mesures prendriez-vous pour cerner et régler ce problème conformément au Code ?
3. Décrivez comment vous intégreriez les principes de respect de la démocratie, de respect des personnes, d'intégrité, de gestion responsable et d'excellence dans vos activités quotidiennes.
4. Imaginez un scénario dans lequel vous observez un comportement qui pourrait être incompatible avec le Code de valeurs et d'éthique. Quelles mesures prendriez-vous et comment vous assureriez-vous de la responsabilisation tout en conservant votre professionnalisme ?
5. Comment les fonctionnaires peuvent-ils favoriser une culture de comportement éthique et d'intégrité au sein de leurs équipes et de leurs organisations ?
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